
                                        

 

                    AL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL BARRIO DEL 

CARMEN           

 

D. Jose Soler Bernal, vocal de la Junta Municipal del Carmen, de Vox, al 

amparo de lo dispuesto en el Art. 47 del Reglamento de Participación 

Ciudadana y Distritos, en virtud del articulo 97 del Reglamento de 

Organización, funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales, 

aprobado por RD 2569 de 28 de Noviembre, presenta para su debate y 

posterior aprobación si procede la siguiente 

 

                                                             M  O  C  I  O  N 

 

                    IRREGULARIDADES CON SEMAFOROS EN MARQUES DE 

CORVERA 

 

Por un lado, los semáforos que hay a las salidas de las calles Santa Úrsula y 

alcalde Juan López Somalo, a Paseo Marques de Corvera, no disponen de 

semáforo para el paso de peatones, por lo cual cuando estos se ponen en 

ámbar (que no en verde) los peatones al no tener semáforo que les regule su 

paso, siguen teniendo preferencia y por lo tanto los vehículos no pueden salir 

mientras esté pasando algún peatón. Y ya que el semáforo dura muy poco, 

apenas si puede salir algún vehículo. Creando un cierto nerviosismo en los 

conductores por querer salir que incluso se puede crear alguna situación de 

peligro para los peatones. Lo necesario para solucionar este problema, 

creemos que seria poner paso de peatones en la salida de ambas calles. 

Otro semáforo que consideramos que no está realizando su función 

adecuadamente es el situado al final del Paseo Marques de Corvera en la 

Plaza González Conde en dirección hacia calle Floridablanca, donde cuando el 

primer semáforo con paso de peatones esta verde, el siguiente que da paso a 

calle Floridablanca esta roja. Y cuando este se pone verde el primero esta roja, 



poniéndose rojo también el paso de peatones ya en Floridablanca. Por lo que 

cuando mucho pueden salir 3 coches. Creemos que si ese segundo semáforo, 

el que da acceso a calle Floridablanca estuviese en ámbar todo el tiempo, 

cuando haya mucha circulación procedente de la calle Sacerdotes Hermanos 

Cerón no servirá de mucho, pero cuando no la haya, si ayudaría mucho a 

despejar la circulación del Paseo de Corvera. Por lo cual pedimos que este 

segundo semáforo este siempre en ámbar. 

 

Por todo ello, Vox propone al Plano de la Junta Municipal del Carmen, para su 

debate y posterior aprobación si procede, el siguiente 

 

                                           A  C  U  E  R  D  O 

 

Que esta Junta Municipal inste a la concejalía de Tráfico, para que tras su 

estudio pertinente considera la posibilidad de modificar la situación en los 

mencionados semáforos.   

 

VOCAL DE VOX 



Fdo. Jose Soler Bernal                   

                               
En Murcia a   de enero de 2025 


